

3/31  
(水)

## 鷹巣診療所濱畑医師へ感謝状 長島の医療を支え続けて

3月31日、鷹巣診療所に長年勤務されてきた濱畑弘記医師(山中)が、退任しました。

加世堂出身の濱畑医師は、20年前に鷹巣診療所に赴任。地域医療の充実と発展に大きく貢献されました。これまでの労をねぎらい、同日、町は感謝状を贈呈しました。

贈呈の際、川添町長は濱畑医師と、これまでの歳月を振り返り、思い出話に花を咲かせ、改めて感謝と敬意を表されました。

濱畑医師は「外来や往診でたくさんの人と関わる

ことができ、とても楽しかった。ちょうど20年という節目になり、次の段階にステップアップしていきたい」と話しました。



川添町長から感謝状を受けた濱畑医師(写真右)

4/6  
(火)

## 交通安全アオサ作戦 安全運転を呼び掛ける

4月6日、阿久根地区交通安全協会長島東支部(荒田哲雄支部長)は、令和3年春の全国交通安全運動期間に交通事故の未然防止を図ろうと、赤崎橋パーキングパークで、恒例の交通安全キャンペーン「アオサ作戦」を実施しました。

この作戦には、同支部役員のほか東町漁業協同組合、阿久根警察署の職員ら約20人が参加しました。

用意した200パックの乾燥アオサを、県道47号線を通るドライバーに1パックずつ手渡し、交通事故防止を訴えました。

参加者らは「県内では飲酒運転による事故も増えている。交通安全に協力してほしい」と呼び掛け、ドライバーを見送っていました。



安全運転を呼び掛ける参加者

4/6  
(火)

## 小中学校入学式 間隔空けて夢いっぱい

町内の小学校7校と中学校5校で4月6日、入学式がありました。

今年度の新入生は小学校93人、中学校96人で、新型コロナウイルス感染症予防のため、各校では出席者を新入生とその保護者、教職員に限り、時間を短縮して実施されました。

川床小学校(松永貢校長・110人)では、先生や保護者が見守る中、新入生22人が期待に胸をふくらませながら門をくぐりました。

松永校長は「元気で、話をよく聞いて、夢を持って、

これからの学校生活を楽しんでほしい」と式辞を述べました。新入生の上姫衣彩<sup>めいさ</sup>さんは「友達と勉強と遊びを楽しみたい」と元気いっぱいに話しました。



元気よく大声で返事をする新入生